

Schüler treten im Park auf

Schramberg. Am Mittwoch, 5. Juni, werden in der Aula des Gymnasiums ab 10 Uhr 14 Klassen der Berneck-Grundschule, der Erhard-Junghans-Schule mit Realschule und der Gemeinschaftsschule je ein Musikstück aufführen, das im Unterricht eingeübt wurde. Den Kindern und Jugendlichen soll die Möglichkeit der Erfahrung, auf einer Bühne zu stehen und ihr musikalisches Können zu zeigen und zu sehen und hören, wie Mitschüler musizieren, gegeben werden. Die Präsentation dient auch als Probe für das Begegnungskonzert am nachfolgenden Tag im Park der Zeiten. Eine Experten-Jury gibt den Klassen als Ganzes oder auch individuell einzelnen Schülern eine Rückmeldung zu ihrem Vortrag – positiv bestärkend und Möglichkeiten der Verbesserung aufzeigend. Das Begegnungskonzert beginnt am Donnerstag, 6. Juni, in der Konzertmuschel im Park der Zeiten um 17 Uhr. Mit gemeinsamem Singen, der Präsentation des Klassenmuszieren, Tänzern, Beiträgen der Schülerband, des Orchesters und der Betriebskapelle der Erhard-Junghans-Schule sowie dem Auftritt der Band »Could be Worse«, der Schülerband des Gymnasiums, ist ein vielfältiges Programm garantiert.